

BECKER

Becker Qualitäts-Stahlmöbel und Einrichtungen sind seit Jahrzehnten fester Bestandteil der Medizintechnik in Kliniken und Krankenhäusern. Design, individuelle Farbgebung und ein umfangreiches Programm- und Größenangebot erlauben eine optimale Raumausnutzung. Das Ergebnis ist ein auf Ihren Bedarf abgestimmtes, logisch durchdachtes Konzept.

For decades Becker quality steel furniture and equipment have been a fixed item in medical technology in clinics and hospitals. Design, individual choice of colours as well as an extensive range of items and sizes allow you to make optimum use of your available space. The resulting concept is customized to your needs and logical through and through.

**Metallwarenfabrik
Walter H. Becker GmbH**
Anzenkirchener Straße 4
84371 Triftern, Germany

Telefon +49 (0) 8562 9605-0
info@becker-triftern.de
www.becker-triftern.de

Wir beraten Sie gerne!

Zur Webseite



BECKER



© Metallwarenfabrik Walter H. Becker GmbH · 10/2021 · Technische Änderungen sowie Konstruktions- und Maßänderungen vorbehalten.



BECKER STAHLMÖBEL STEEL FURNITURE

KLINIKSTANDARD 2022
HOSPITAL STANDARD 2022

UNSERE WERKSTOFFE

- Chromnickelstahl 1.4301 (AISI 304), Edelstahl
- Edelstahl magnetisch
- pulverbeschichteter Präzisionsstahl
- pulverbeschichtetes Aluminium

OUR MATERIALS

- Chrome-nickel steel 1.4301 (AISI 304), stainless steel
- Stainless steel magnetic
- powder-coated precision steel
- powder-coated aluminium



UNSERE QUALITÄT, IHR VORSPRUNG

Becker Möbel stehen für hohe Beanspruchung, lange Lebensdauer und perfekte Hygiene. Mit diesen Ansprüchen an Material, Konstruktion und Technik gehen wir ans Werk. Das Ergebnis: eine hochwertige Ausstattung von der Sie nur profitieren. Einmal eingerichtet – immer verwendbar, sogar bei verändertem Nutzungskonzept. Dank unserem Modularen System lässt sich unsere Ausstattung problemlos verändern und erweitern. So liegen Sie einfach immer richtig.

Als verlässlicher Partner mit nachhaltigen Produkten sind wir an Ihrer Seite und gehen gemeinsam in die Zukunft.

OUR QUALITY, YOUR ADVANTAGE

Becker furniture promises heavy-duty performance, a long service life and perfect hygiene. We keep these demands on materials, design and technology constantly in mind in all our production processes. The result: high-quality furnishings and equipment and all the benefits these bring you. Thanks to our modular system, furnishings and equipment can be easily modified and extended. Once set up – always available and ready for use, even when the utilization concept changes. You just can't go wrong. As a reliable partner for sustainable products, let us accompany you on your course towards the future.



NACHHALTIGKEIT STAHL - EINE CHANCE FÜR UNS ALLE

Die Zeiten von kurzfristigen Entscheidungen sind vorbei. Die Frage nach einer nachhaltigen Einrichtung gewinnt an Bedeutung. Stahl lässt sich auf Grund einzigartiger Recycling Eigenschaften beinahe unbegrenzt in den Werkstoffkreislauf zurückführen und ist dabei bis zu 100% wiederverwertbar. Der Rohstoffverbrauch wird auf ein Minimum reduziert. Widerstandsfähige Produkte senken die Neuproduktion und sorgen für aktive Energieersparnis. Eine wirtschaftliche Entscheidung, die sich am Ende auszahlt.

STEEL AS A SUSTAINABLE MATERIAL - NEW OPPORTUNITIES FOR US ALL

Short-term decisions are a thing of the past. The question of sustainable furnishings and fittings is gaining in importance. Thanks to its unique recycling properties, steel can be returned to the material cycle almost indefinitely, and is up to 100% recyclable. In this way, raw material consumption can be kept to a minimum. Tough and durable products reduce new production and ensure active energy savings. An economic choice that pays off in the long run.

Wir veredeln Stahl zu Möbel.
We refine steel into furniture.



BECKER